

今、高校3年生の想いととは…

シリーズ「部活にかける それぞれの夏」

新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、思い通りに部活動ができず引退を迎えた高校3年生。

テレ玉（地デジ3ch）は、9月7日（月）から11日（金）放送の「ニュース545」内で、「部活にかける それぞれの夏」と題し、3年生のこれまでの活動や努力、現在の心境をお伝えします。1学期を振り返るとともに、今後の活動や後輩への期待などについても聞きます。



【放送内容】

9月7日（月）越谷総合技術高校 メカトロニクス部

多くの県大会で優勝し、全国大会にも出場している越谷総合技術高校メカトロニクス部。連覇をかけた今年の大会は延期に。誰も責めることができない悔しさを味わった3年生たちは、後輩の指導をしながら自身の進路に向き合う。

9月8日（火）昌平高校 男子バスケットボール部

3年生最後の大会『ウインターカップ』に向けて、チーム一丸となって練習に取り組む強豪校の部員たち取材。

9月9日（水）松山女子高校 バレーボール部

8月に引退を迎えた3年生。受験勉強をしながらも、部活動に対して複雑な思いを抱える部長と、陰で支え続けたマネージャーの姿を追う。

9月10日（木）松山女子高校 書道部

「書道パフォーマンス」で全国的に有名となった松山女子高校書道部。今年はパフォーマンスを披露する予定だったイベントなどが相次いで中止に。3年生たちは複雑な思いを抱えたまま引退の日を迎える。

9月11日（金）埼玉平成高校 文芸部

文化部の発表の場として、文化祭の代わりに用意された夏のオープンスクールでの発表会。中でも、コロナ禍を短編小説で表現する文芸部にスポットを当て、オープンスクール前日の準備と当日の様子を追う。



©テレ玉

月曜～金曜 夕方5時45分～6時15分

“あなたにカンケイあるニュース” 事件・事故からまちの話題まで、きめ細やかにフォロー。中継や記者解説を交えて「埼玉のいま」をお届けします。